

クリスマス会をしたよ



ドキュメンテーション⑦

なにがはじまるの？



クリスマス会では、煙突の中からうさぎやプレゼント、サンタクロース、おばけ等が出てくる仕掛けを使つたスケッチブックシアターをしました。保育者がスケッチブックを開くと、子どもたちは自然と前の方に集まり、「なにがはじまるのかな？」とじっと見ていました。ページをめくりうさぎが出てくると飛び跳ねたり、サンタクロースが出てくると「あっ」と声を出し、手を伸ばして反応する姿が見られました。言葉にすることは難しいですが、子どもたちの視線や表情から「次はなに？」という期待感が伝わってきました😊

鈴を使って『あわてんぼうのサンタクロース』の簡単な楽器遊びをしました。保育者が肉声で歌を歌い始めると手に持っている鈴を鳴らしていました。保育者の動きを真似して手を動かしたり、保育者の目の前に来て得意げな表情の子もいましたよ♥



みててね♪



ぴょんぴょん～!

どんな音がするのかな！



ハイ、チーズ♥



ありがとう



保育者がプレゼントを渡すと嬉しそうに受け取り、早速中身を開けようとする子もいました😊



なにがはじま
いるのかな？



いちご🍓組さんにとって初めてのクリスマス会🎅
スケッチブックシアターや、楽器遊びでは子どもたちなりの表現や表情豊かに楽しんでいる姿が印象的でした😊これからも季節の行事を通して、親しんでいってほしいと思います😊